

令和6年度 地域連携協働事業創出事業

『 こども・子育てフェスタ 2024 』を開催しました！

- 日 時:令和6年12月8日(日)13時~16時30分
- 場 所:茨城県水戸生涯学習センター 大講座室 他
- 参加者:延べ1,522人

🏠 ブース名:「こどもマルシェ」(共用会議室 A)」

💖 9組のこども店長と店員さんが、自分の「好き💖」や「得意🎨」を活かした素敵なお店をオープン。どのお店も大人気で、たくさんのお客様が訪れ、「うれしい🥰」「たのしい🎉」「すてき🌟」を体験されました！こどもたちのキラキラの笑顔や、挑戦する姿に心が温まりました💖。今日の経験を胸に、これからもたくさんのチャレンジを応援しています🌈



🏠 ブース名:「親子ワークショップ」(大講座室)」

- 🔗 県立中央看護専門学校 では、「手洗い体験」「健康クイズ」「心臓の音を聞いてみよう」などを実施。手洗い体験では、爪周りにばい菌が残っていることに驚きの声があがりました 🌱
- 🍀 県立水戸飯富特別支援学校 では、「レザークラフトづくり」を体験。みんな真剣に模様をつけて、かわいい&かっこいいクラフトが完成しました!!
- 🎨 茨城工業高等専門学校 では、「お絵かき水族館」を開催。描いた魚の絵をプログラミングで泳がせる体験に大喜び 🐟 🐠
- 🚼 いばらき中央福祉専門学校 では、使わなくなった車椅子をきれいにしてアジアの途上国に届ける「国際貢献プロジェクト」を実施。みんなで磨いて車いすがピカピカになりました ✨ ✨
親子で楽しみながら学べる素晴らしい機会となりました 🍀



🏠 ブース名:「親子ワークショップ(中講座室)」

- 📌 スタンプラリー景品が大好評！
バルーンアーティスト・大森祐樹氏による芸術的なバルーン作品が大人気 ✨
ユニークで心温まるデザインに参加者の皆さん也大感激！
- 👩‍🎓 高校生ボランティアが大活躍！
笑顔があふれるイベントで、若い力が大いに貢献しました ✨
- 🌐 ダイバーシティゲームで楽しく学ぶ！
オンラインクイズ形式で多様性について学べる貴重な体験。新しい視点を得る絶好のチャンスでした！
- 💡 子育て関係情報提供ブース も充実。多くの方々が有益な情報を得られたと好評でした。



12月8日、茨城県三の丸庁舎で開催された本イベントは、皆さまのご協力と笑顔のおかげで、大盛況のうちに終了しました ✨

このイベントを支えてくださったボランティアの皆さま、協力団体の皆さま、そしてご参加いただいたすべての方々に、心より感謝申し上げます 🌸

これからも、皆さまに笑顔と学びをお届けできる場をつくってまいります。次回もぜひご期待ください！